



Deux des trois citoyennes à l'origine du projet, Sylvie Tousignant et Sylvie Trépanier en compagnie du maire de Terrasse-Vaudreuil, Michel Bourdeau lors de l'inauguration du jardin fruitier. PHOTO STEVE SAUVÉ

Terrasse-Vaudreuil inaugure son jardin fruitier

Steve Sauvé

Journaliste

ssauve@viva-media.ca

TERRASSE-VAUDREUIL

La Municipalité de Terrasse-Vaudreuil a procédé à l'inauguration de son jardin fruitier le jeudi 7 juillet en présence d'une centaine de ses citoyens et d'élus des villes voisines.

Combinant le 70^e anniversaire de la municipalité et le 350^e anniversaire de l'île Perrot, le projet de jardin fruitier est l'idée de trois citoyennes de Terrasse-Vaudreuil, soit Sylvie Tousignant, Sylvie Trépanier et Sabrina Martel.

Convaincre le conseil

Un projet d'une telle ampleur ne se réalise pas en claquant des doigts. Il y avait des sceptiques. Parmi eux, le maire de Terrasse-Vaudreuil, Michel Bourdeau. « Les citoyennes sont venues rencontrer les membres du conseil municipal, mais nous avons beaucoup d'interrogations, fait savoir M. Bourdeau. Nous avons analysé le projet de fond en comble. Entre la présentation faite par les citoyennes et l'inauguration, deux années se sont écoulées. »

Le jardin fruitier comme son nom l'indique est une place qui a été aménagée afin que les citoyens puissent y récolter des fruits tout en profitant d'un cadre enchanteur qui invite ses utilisateurs à la zénitude. « En plus de permettre de cueillir des prunes, des pêches, des poires, des abricots et plusieurs autres types de fruits, le jardin fruitier ne s'arrête pas là, assurent Mme Trépanier et Mme Tousignant. Nous désirons faire vivre l'endroit. D'ailleurs, nous avons réussi à intégrer l'art dans le jardin à la suite du don d'une œuvre de l'artiste Gérard Poirier. C'est aussi l'endroit idéal pour faire du yoga, il y a même une pianiste qui a offert de venir faire un spectacle. Il y a beaucoup de possibilités ici. »

Investissement

Le coût pour aménager le jardin fruitier de Terrasse-Vaudreuil est approximativement de 60 000 \$. Ce montant n'a pas fait reculer les trois citoyennes. « Nous avons trouvé 30 000 \$, dit l'une d'elles. L'autre 30 000 \$. Il est question de main-d'œuvre qui a été offerte par la municipalité. »

Le jardin fruitier de Terrasse-Vaudreuil est situé sur le 1^{er} boulevard à proximité de la plage.